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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "ABBATTIMENTO ALBERI IN CORSO MARCONI" PRESENTATA 
DAL CONSIGLIERE RICCA IN DATA 8 FEBBRAIO 2017.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,   
 

PREMESSO 
 
che il viale di corso Marconi è uno dei viali storici di Torino costruito all'inizio degli anni '800, 
nato per unire il Castello del Valentino alla chiesa di San Salvario, con il primo ampliamento 
della città verso sud con una ricca presenza di alberi ippocastani secolari; 
 

VERIFICATO 
 
che, ormai da qualche mese, in diversi punti di corso Marconi sono stati abbattuti diversi alberi 
creando degli scenari di vuoto e privando la città di alberi secolari (ad esempio davanti al civico 
24, ne mancano 5 consecutivi); 
 

TENUTO CONTO 
 
che dopo l'abbattimento non sono stati piantati ulteriori alberi per ripristinare la perdita 
provocata;   
 

INTERPELLA 
 
La Sindaca e l'Assessore competente per sapere: 
1) se fossero a conoscenza della situazione; 
2) i motivi dell'abbattimento delle piante; 
3) se saranno previsti nuovi inserimenti alborei dove oggi mancano.   
 

F.to  Fabrizio Ricca  


